

MAL TRATO DE MENORES

El tema que a continuación voy a desarrollar es, efectivamente, los malos tratos que algunos niños reciben de sus padres.

He elegido este tema por su actualidad y porque creo que nos interesa a todos. En cualquiera de los periódicos se puede leer la noticia, triste noticia, de que un niño ha resultado gravemente herido por culpa de los malos tratos de sus padres, e incluso algunos han resultado muertos por esta causa. Al leer estas noticias algunos se preguntan: -¿porqué se hace esto?-. Yo creo que esto no es culpa de los padres, sino más bien de la actual sociedad, en la que se está sometido a una gran tensión, con lo que por cualquier travesura del niño, los padres estallan.

Yo creo que no solo por la tensión que reina en esta sociedad, sino también porque los adultos creen que por medio de los castigos la persona castigada dejará de hacer lo que ha motivado este castigo, que en algunos casos se cumple, pero por miedo. Así, llego a la conclusión, que había que concienciar a los padres de que con castigos no es la mejor forma de resolver el problema, sino que si hay un hijo que hace algo que no está bien hecho, debe convencerlo de que no lo haga, bien porque lo perjudique o bien porque perjudique a los demás, o bien porque no sea justo.

A. MIGUEL BERMUDEZ- 8ª A

